
令和 6年 9月 19日 

在京花巻人会 9 月 14 日理事会議事録 

出席者：板垣、伊藤、梅津、鎌田（新理事）、佐々木（健）、瀬川、高橋（良）、 

畠山、（花巻まつりに理事 4名が帰郷し欠席） 

※ 新理事の鎌田澄江さんが理事会に初出席し、皆さん拍手で迎えました。 

 

第 1議題 会報第 73号「第 2校」の検討 

１，各頁の構成問題なし、但し 1頁 1ヵ所、2頁 2ヵ所を追加・変更。 

２，3頁、全写真（13枚入稿）、但し大きさの修正を入れることとした。 

３，４，7頁は、行が詰まり過ぎているので、一部削除し行間拡大。 

４，5，6頁は変更なし 

５，8頁の＜お知らせ＞ ① 第 28回歩こう会告知内容を一部削除・変

更、② 都庁物産展、第 3回カラオケ忘年会を一部削除、③ ①～

②の削除のスペースにべんべろ朗読会告知を 3校で入稿する。 

６，第 3校は会長が最終校正、28日の編集会議は行わない。 

 第２議題 第 28回歩こう会について 

１，チラシ原稿を検討、梅津理事が最終版を印刷に（400 部印刷予定）。 

２，募集はFaxとメール、締め切りは11/15（金）（会報告知も修正）。 

３，下見のスケジュールを検討し決定。 

４，二次会は下谷の中華料理店で内定（会費 4,000円）。 

５，石鳥谷と東和には 9/27(金)のふるさと会役員会で案内する。 

 第３議題 「ホームページ」について 

１，掲載記事の現状について 

10/26と 27 の鎌倉芸術祭に胡四王神楽が出演、ポスターを掲載。 

   ２，今後掲載したい記事について 

① 第 28回歩こう会告知、② 第 3回カラオケ会忘年会告知、③ べ

んべろ朗読会告知。④ その他 

第４議題「在京花巻人のつどい」参加者増に向けての継続審議 

１，今回も「つどい」運営の改善点について意見交換した。 

２，参加者増のための具体的活動計画（アクションプラン）として入

会キットを活用するべきとの意見があり、まず手始めに花巻東校

や南高の校友会支部長を通じて配布することとした。 

３，入会キットにも書いてある 28番目の地域コミュニティーとして、

東日本橋を拠点としてアピールするべきとの意見があった。 

 第５議題 今後の会の運営体制についての討議 

１，令和 7年度の会長人事について 

次期会長選出のための選考委員会設置や今後のスケジュールにつ 

いては特に進展無し。 

２，令和 7年度の組織・体制につい 

① 理事候補の鎌田澄江さんが理事就任を快諾、本日理事会に出席。 

② 照井春男さん、高橋滋明さんより今年度での理事退任の申し出



があった。瀬川会長から承認したいとの見解が示された。 

 

 第 6議題 その他 

１，「県連献血活動 11/3（日）」奉仕活動をお願いした。 

２，在京紫波ふるさと会の出席者を決定（伊藤理事）。 

３，今後、石鳥谷（11/4）、東和（11/10）、北上（11/9）の「つどい」

が開催されるが、今後出席者を決めていきたい。 

 

 以上 

 

 

                                  


